

学校だより『清流(せいらいゆう)』

あいしーていけんきゅうはっぴょうかい

めい さんか

ICT研究発表会に85名の参加がありました！

ねんかん と く せいか はっぴょう

■1年間の取り組みの成果を発表しました



3年生の研究授業



5年生の研究授業



7日(金)、ICTを活用した『未来の学校』創造プロジェクト研究推進校発表会を実施しました。県内外から85名の参加がありました。研究授業として、3年生の図工の授業、5年生の総合的な学習の授業を行いました。

3年生は粘土を使って「いろいろなポーズをつなげて」という授業を、5年生はプログラミングで「新1年生に甲佐小学校を紹介しよう」という授業を行い、日頃の活動的な授業のようすを参観者に示すことができました。午後からの全体会では、研究主任の研究発表、熊本県立大学宮園教授の講演などがありました。

PTA役員の皆様には駐車場整理にご協力いただき、ありがとうございました。



ちゅうがっこうたいけんにゆうがく い 6年生 中学校体験入学に行きました！

■ ちゅうがっこう 中学校のことがよくわかりました



中学校生徒会の説明



体験授業



6年生は、卒業式まで甲佐小学校に登校するのは25日間になりました。3日(月)に甲佐中学校の体験入学に参加しました。当日は、生徒会役員のみなさんが6年生を会場に案内してくれました。中学校からは入学式までに準備することや小学校との違い、生徒会からは生徒会スローガンや取り組みなどを説明していただきました。

■ しょうがっこう ちゅうがっこう ちが 小学校と中学校のおもな違い

- ・ 授業時間が50分になる。(小学校は45分でした。)
- ・ 教科が変わる。(家庭科⇒技術家庭科、体育⇒保健体育など)
- ・ 制服になる。(靴下は白色、靴下のワンポイントまたはワンラインまでは許可)
- ・ 頭髪規定がある。(前髪は眉が見える長さ、肩に髪がいたらゴムで結ぶなど)
- ・ 自転車通学になる。(有安、横田、本村、田中を除く地域、ただし星の川団地は許可)
- ・ 部活動がある。

バレーボール(女)、バスケットボール(男・女)、野球、サッカー、柔道、剣道、ソフトテニス(男・女)、陸上競技、吹奏楽

- ・ 家庭学習の時間が増える。(中学校1・2年生90分以上、3年生120分以上)